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Öffentlich 17. Apr. 2012 1697/12 
Absender  
CDU - Fraktion 
Platz der Deutschen Einheit 1   
38100 Braunschweig 

 

Adressat  
Oberbürgermeister Dr. Hoffmann 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Gremium Sitzungstermin  
Rat 08.05.2012  
   
 
Betreff  
Möglichkeiten zur Gestaltung der Stadteinfahrten  
 

 

 
Stadteinfahrten vermitteln Gästen und Besuchern unserer Stadt den ersten prägenden Eindruck 
und sorgen somit für ein nachhaltiges Image von Braunschweig. Nachdem man dieses erkannt 
hatte, wurde in der Vergangenheit bereits viel an den städtischen Einfallstraßen investiert und 
erneuert. Trotz allem sind aber noch viele Mängel zu beklagen, insbesondere wenn man mit der 
Bahn anreist. Hiervon sind auch Flächen und Grundstücke betroffen, auf welche die Stadt 
Braunschweig direkten Zugriff hat. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 
1. An welchen Stadteinfahrten und welchen exponierten Stellen sieht die Verwaltung besonde-

ren Handlungsbedarf? 
 

2. Mit welchen Maßnahmen kann man die erkannten Mängel kurz-, mittel- und langfristig ver-
ändern und welche Maßnahmen können kurzfristig an den auffallend „hässlichen" Bahnbe-
reichen ergriffen werden? 
 

3. Gibt es Förderprogramme für die angesprochenen stadtgestalterischen Maßnahmen oder 
kann man diese einrichten? 

 
Begründung: 
erfolgt mündlich 
 
 
 
 
Klaus Wendroth 
Fraktionsvorsitzender  


